

Premios de las Olimpiadas de la UA



► **EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE** acogió el pasado jueves la entrega de premios a los 160 estudiantes de Secundaria que han participado este curso en las Olimpiadas de diferentes materias. INFORMACIÓN colaboró con uno de esos premios, el de Mejor Ejercicio de Corrección de Textos en la Olimpiada de Lengua Española, que recayó en Verónica Plaza Ponsoda. Recibió, entre otros, una suscripción digital al periódico durante un año y un set de escritura.